

Erstmalig Tiersegnung in Herbern

Am Sonntag, den 01. Oktober sind alle Haustiere mit ihren menschlichen Freunden zu einem ungewöhnlichen Wortgottesdienst eingeladen. Er startet am Sonntagabend um 17 Uhr am Heimathaus Herbern und ist offen für alle Interessenten. Anlässlich des Erntedankfestes und des Welttierschutztages (04.10., Gedenktag des Heiligen Franziskus) soll das gute Miteinander von Mensch und Tier bedacht und ins Gebet gebracht werden. Abschließend wird Pastoralreferent Ralf Wehrmann die mitgebrachten Zwei- und Vierbeiner mit etwas Weihwasser segnen und unter den Schutz Gottes stellen. Der Veranstaltungsort an der Altenhammstrasse in Herbern bietet sich dafür gut an, da auch an diesem Nachmittag die sehenswerte Ausstellung „Der Mensch und das liebe Vieh“ ins dortige Heimathaus einlädt. Der Phantasie sind keine Grenzen gesetzt: Familien können ihre Kaninchen, Katzen, Kanarienvögel oder andere Kleintiere mitbringen, passionierte Hundefans ihre Begleitung auf dem täglichen Rundgang. Wem das zu heikel ist oder nicht artgerecht, der bringt einfach ein schönes Foto seiner Liebsten mit, auch das kann gesegnet werden. Kleine Kinder sind mit ihren Kuscheltieren dabei. Natürlich ist jeder Teilnehmer für seine eigene Sicherheit und das Wohl seines Tieres selbst verantwortlich.



Gemeinsam mit den Hunden Bagira und Tofffee freut sich Pastoralreferent Ralf Wehrmann auf eine bunte Schar Haustiere.